

藤が丘小学校

令和3年度 第3回学校運営協議会 記録

藤が丘小学校学校運営協議会会長
横浜市立藤が丘小学校校長

日時:令和4年2月22日(火)10:00~

会場:会議室

進行:副校長

記録:主幹教諭

(・ご意見 ○学校より)

1. 会長挨拶

いよいよ3月で学校も終わりです。子どもたちは、公園で走り回っています。これが本来の姿かなと思います。市は、3月4日からワクチン接種券を送るそうですので、少しでも感染が少なくなるように願っています。

2. 校長挨拶

本日はご来校いただきまして、ありがとうございます。2月は最大90人の欠席がありました。本日の会もどうなるかと推移を見守っていましたが、先週から欠席者は落ち着いてきました。今週に入ってから30人前後の欠席です。今後も意識して生活していきたいです。卒業式におきて、6年生が藤小でよかったと思えるように学校全体で気をつけて過ごしています。本年度も残り1ヶ月半となりましたが、本日は皆様と一年間の振り返りをさせていただけたらと思います。

3. 報告事項及び意見交換

①児童、保護者、教員の年間学校評価集計結果の検討

○令和元年度からの3年間の中期学校経営計画のご報告をします。今日の会を踏まえて、委員会に提出いたしますので、ご意見をいただけたらと思います。

○学校評価のまとめのご報告をします。184名の回答がありました。記名制にしました。

昨年度との経年評価では、読書が増えています。挨拶は、保護者は増えていますが、子どもたちは減っています。この原因としてマスクをしていることや、不審者と関わってはいけないなどの状況が考えられます。挨拶の指導の難しさを感じていますが、今後も指導は続けていきます。ICT活用、ルール作り、情報公開などが大きな課題となりました。

②次年度に向けてノ改善案の検討

○紙配布を減らしていきます。給食だより、保健だより、図書館だよりは、HPに載せ、学年だよりも形を変えて必要な時期に発行したりHPに載せたりします。学校だよりは今まで通り紙配布とします。

○朝の登下校の時刻を変更します。8:00→8:05のように徐々に変更していきます。

・ランドセルは重い。少しでも紙配布が減るといいなと思います。

○教科書は学校に置けるものはおいて行って良いと指導しています。両手が空くものであれば、リュックのようなものを代用している児童もいます。

・学級閉鎖期間や学校を休んでいる子もいますので、授業風景をオンライン発信してもらえると、少しでも学校の雰囲気に触れられ、学校とのつながりができるのではないかと思います。

○学級閉鎖の学級ではオンライン配信をしました。ご家庭のご希望に沿ってご相談いただけたらと思います。

・総括の評価が、A→Bに落ちている項目が4つもありましたが、どのようなことでB評価になったのですか。

OBが「できている」という評価です。評価基準の捉え方が違ったのかもしれませんが。

・総括をABC~いくつまであるのか、表記しないと、わからないと思います。

○評価基準が明確ではなかったので、来年度に向けて検討します。

・紙媒体に減らすことについて、例えば数値化して○年度は○紙が節約できた、○も減ったなどを児童に示せたら、環境に対する意識も高まり、より意欲につながるのではないのでしょうか。

○実際に、ロイロノートにしてから、インク代は削減しています。

・タブレット使用料についてお聞きしたいです。回線使用料などは有料なのですか。

○学校の Wi-Fi を使用しています。ご家庭では各家庭にお願いしています。

○教育委員会で制限がかかっているので無制限で見られるわけではないです。YouTube の CM までは消せない状況です。試行錯誤しながら取り組んでいます。

・夏休みの宿題の調べ物の規制がかかり、難しいと思いました。

・ロイロノートは、家で親が、子どもの授業の取り組み状況を見ることができてしまうのですね。

・家では、ゲームばかりしているのを規制かけられるといいのですが。

・タブレットはログイン・ログアウトの時刻を学校側は把握していますか。

○タブレット1番○○、2番○○と、担任は勤務時間なら把握できますが、いつも把握できるわけではありません。

・ログインなどの記録は残りますか。・残ると思います。・逆にログインしていない子も把握できますね。

・学校評価の人数が減ったのは、今回 Web だけだったからでしょうか。いつかやろうとして放っておくからかもしれません。リマインドをかけるようにすると良いかもしれません。

・PTA でも、リマインドをかけると回答が増えました。

・過去、学校評価の紙にフォルダをつけたら、返却しないといけないのと、回答数が増えたこともありました。

・なぜ記名にしたのですか

○なにかあった時に、その方にお答えしないといけないと思ったからです。

・この人数はちょっとさみしいですね。

③令和4年度学校行事

○基本の考え方は、毎月保護者の方に、学校に来ていただけるようにしたいということです。

○運動会とふるさと祭りの間が近いので、11月に入れてみましたが、どうですか。

・ふるさと祭りは、学校運営協議会が主催なので、ここで開催決定します。実行委員長はおやじの会です。

・この辺は臨機応変でよいのでは。

・フランクフルトはやめたい。が、子どもは大好き。コロナを考えると、そういう食べ物はなくてもいいかもしれません。

○11月12日か19日でどうでしょう。

・11月下旬でもいいかもしれません。・飲食はどうでしょうか。夏はどうでしょうか。暑いです。

○11月19日で決定。

○ふれあい総合展は、今年度、土曜日に人が多すぎたので、1月に設定しましたがどうでしょうか。

・良いと思います。

④令和4年度学校運営協議会委員のお願い

○来年度も引き続き、皆様お願いします。新 PTA 会長が新しく委員として入られます。現 PTA 会長は、ふるさとまつり実行委員会よろしく願いいたします。

4. その他

・不審者の件、毎日のように出歩いていて、藤が丘公園や郵便局にいます。まずは110番してください。一番心配なのは、子どもたちがその人を刺激することです。気をつけてほしいです。

○気をつけるよう、子どもたちに指導しています。